**PROGRAMA DEL IMAS YA NO TIENE HARINA** 

## QUEDARON CON LAS MANOS AMARRADAS

## FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Al menos 200 mujeres pulseadoras quedaron con las manos amarradas debido a que el IMAS se quedó sin dinero para ayudarlas.

Se trata de las damas que forman parte del programa "Manos a la obra", en El Guarco de Cartago.

"Manos a la obra" es un programa de bien social que le paga ¢100.000 al mes a cerca de 6 mil mujeres, en todo el país, por realizar diferentes trabajos comunales.

"La semana pasada nos llegaron a decir que no hiciéramos nada porque en el IMAS ya no hay fondos", explicó preocupada Maribel Román, una de las 200 señoras que se ve beneficiada con esta platica, en El Guarco.

"Es un dinero bien ganado porque nosotras nos sudamos la camiseta. Yo sé lo que pesa un saco de botellas de vidrio porque lo he levantado", aseguró Román.

Doña Maribel es madre de cinco hijos, uno está en el colegio y dos en la escuela. También tiene uno de cuatro años y un bebé de meses, por lo que la platica la estira al máximo para tratar de cubrir los gastos.



A doña Maribel Román nadie le regala la chochosca y los ¢100.000 que recibe del IMAS se los gana bretando muy duro. Jorge CALDERÓN

"No es mucha plata, pero nos ayuda un montón y en mi caso con ese dinero pago el alquiler de la casa, la luz y el agua", aseguró doña Maribel.

**Bien ganada.** Estas mujeres se ganan la platica con trabajos como: reciclar basura, limpiar cementerios, pintar las paradas de los buses y los "muertos" (reductores de velocidad), limpiando las calles y los ríos, entre otras cosas.

"Cuando nos dijeron que el proyecto ya no iba más, muchas nos pusimos a llorar. Aquí nos han capacitado en muchas cósas", aseguró doña Maribel.

**Sin plata.** El nuevo presidente ejecutivo del IMAS, Carlos Alvarado, aceptó que se quedaron sin chochosca para apadrinar a estas señoras.

"Es una situación que me vine a encontrar. Vamos a investigar si se pueden encontrar fondos para seguir ayudando a estas mujeres", explicó Alvarado.

El "presi" del IMAS aseguró que la falta de harina no perjudicará, por el momento, a todas las mujeres que ayuda el programa.

"Hay grupos que tienen contenido (dinero) hastafin de año, otras tienen para tres meses más, y a otros se les venció en mayo y junio", dijo Alvarado.

El jerarca prometió reunirse con las mujeres de El Guarco y el diputado Mario Redondo, que les esta echando el hombro, para buscar una solución y seguir ayudándoles con brete y platica.